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Interpellation betr. Alleebäume im öffentlichen Raum 

Deutlicher als diesen Sommer hätte sich der Klimawandel kaum zeigen können. Laut Meteo 
Schweiz bewegte sich Wärme und Trockenheit auf Rekordkurs. Seit 2011 haben wir die vier 
wärmsten Jahre seit Messbeginn im Jahr 1864. Die von der ETH Zürich und Meteo Schweiz 
ausgearbeiteten und kürzlich veröffentlichten Klimaszenarien zeigen deutlich, in welche 
Richtung die Tendenzen gehen. 
Es werden vermehrt Anfragen und Gesuche zum Fällen von Alleebäumen (verbunden mit 
nicht nachvollziehbaren Verkehrssicherheitsbegründungen) gestellt. Der Druck auf Alleen 
steigt. 

Ich bitte den Gemeinderat mir folgende Fragen zu beantworten. 

1. Wie gewichtet der Gemeinderat die Wichtigkeit von Alleebäumen im öffentlichen 

2. Können Wünsche von Privateigentümern gegenüber „öffentlichem Grün" höher 
gewichtet werden? 

3. Wie geht der Gemeinderat um mit Baumfäll-Anträgen im öffentlichen Raum in der 
„Nicht Baumschutzzone"? 
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